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様式第６号（第１７条）        

 会  議  録 

         (５－１) 

会議の名称 令和５年度第２回春日部市男女共同参画推進審議会 

開 催 日 時 令和６年１月１８日（木) 
開 会 午後１時１５分 

閉 会 午後２時３０分 

開 催 場 所 春日部市役所 本庁舎 ３０１会議室 

議長(会長)氏名 金子 和夫 

 

出 

 

 

席 

 

 

者 

 

委員氏名 

(出席人数：６人)  

金子和夫、井ノ口和子、大藤やすえ、中田和代、関根豊、 

鈴木和光 

事 務 局 

(出席人数：７人） 

市 長  岩谷一弘 

総務部長 宗広則行 

総務部次長 斎藤稔 

総務部人権共生課長 小岩井稔之 

総務部人権共生課 人権共生担当主幹 小林和彦 

総務部人権共生課 人権共生担当主査 松永崇 

総務部人権共生課 人権共生担当主任 伊東智佳 

次第及び公開、一部

公開、非公開の区分 

【次第】 

１ 開 会 

２ 委嘱状の交付 

３ 市長あいさつ 

４ 委員及び事務局紹介 

５ 春日部市男女共同参画推進審議会の概要について 

６ 会長及び副会長の選任について 

７ 会長及び副会長就任のあいさつ 

８ 議事 

（１）かすかべハーモニープラン（第３次春日部市男女共同参画基

本計画）の進捗管理 

（２）その他 

９ 閉会 

【公開・非公開の区分】 

 議事事項については、春日部市附属機関等の会議の公開に関する

要綱第３条の規定によりすべて公開 

 

 

一部公開・非公開の 

場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 
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 (５－２） 

配 布 資 料 

１ 次第 

２ 資料１「令和５年度春日部市男女共同参画推進審議会委員名簿」  

３ 資料２ 春日部市男女共同参画推進審議会の概要について 

４ 資料３-１「かすかべハーモニープラン（第３次春日部市男女

共同参画基本計画）」進捗管理について 

５ 資料３-２「かすかべハーモニープラン（第３次春日部市男女

共同参画基本計画）」進捗管理シートについて 

６ かすかべハーモニープラン（第３次春日部市男女共同参画基本

計画） 

 

会議録の作製方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録 

■ 録音テープ等を使用した要点記録 

□ 要点記録 

議録署名の指定 
議長（会長）が署名する。 
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 (５－３) 

発 言 者  発言内容 ・ 決定事項 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

    

説明者 

    

事務局 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 会】 

 

【委嘱状の交付】 

 

【市長あいさつ】 

 

【委員及び事務局紹介】 

 

【春日部市男女共同参画推進審議会の概要について】 

 

≪資料 2 に基づき説明≫ 

 

只今の説明について、ご不明な点はありませんか。 

 

≪なし≫ 

 

【会長及び副会長の選任について】 

≪委員の互選により、金子和夫委員を会長に、井ノ口和子委員を

副会長に選任≫ 

 

≪会長あいさつ≫ 

 

≪副会長あいさつ≫ 

 

【議 事】 

（１）「かすかべハーモニープラン」（第３次春日部市男女共同参

画基本計画）の進捗管理 

 

・資料３-１「かすかべハーモニープラン（第３次春日部市男女

共同参画基本計画）進捗管理について 

 

・資料３-２「かすかべハーモニープラン（第３次春日部市男女

共同参画基本計画）」進捗管理シートについて 

 

に基づき説明する。 
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(５－４) 

発 言 者  発言内容 ・ 決定事項 

議 長 

 

 

副議長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

副議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

副議長 

 

審議会で市民の意見を代弁し、評価をしていくことになります。 

ご質問、ご意見はありますか。 

 

評価しやすい具体的な資料があるといいです。 

 

開催と連絡の回数について確認したいです。 

 

タイムスケジュールを基に進めていきます。（資料３-１） 

６年度の審議会は２回を予定しています。 

委員が精査し、質問や意見があれば、事務局に確認し、9 月の審

議会に挙げていくことになりますが、時間的には余裕があると思

っています。 

 

審議会前に委員のみ集まって、委員で意見を取りまとめることは

ないのでしょうか。意見の一本化は難しいと思います。 

 

委員のみ集まることはないです。 

審議会で提案していただく課題を、一般的な市民の目線でまとめ

ていきたいと考えています。 

 

事務局が意見をまとめるのは大変だから、ある程度まとめておい

たほうがいいのではないでしょうか。 

 

意見がある場合は事務局に提出いただければ、事務局で取りまと

めて資料を用意し、審議会で確認することになります。 

 

評価やご意見については資料３-２をご覧ください。例えば、 

「施策１-（１）人権尊重の意識づくり」の当該年度の目標値に

対する達成率や施策に掲げる事業の実施状況を見て評価いただ

きたいです。 

また、評価後、事業を今後どうしていくかのご意見をいただきた

いです。 

 

資料を確認し、自分の意見を述べていけばいいですか。 

 

それぞれ皆さんの意見を取りまとめていきたい。 

 

郵送、電話、メール等、委員が回答しやすいように複数の方法で

周知してほしいです。 
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（５－５） 

事務局 

 

委 員 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

承知しました。 

 

個人情報の問題があるので、委員間の連絡が必要な場合は事務

局をとおせばいいですか。 

 

事務局にまず連絡ください。 

 

（２）その他 

 

次回、令和 6 年度第 1 回の審議会は 9 月下旬予定です。 

 

【閉 会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和 6 年 2 月  日  

署名者の職・氏名 春日部市男女共同参画推進審議会議長 金子 和夫 

 

 


